



# Pfarrei Steinerberg

**Pfarradministrator** Viktor Hürlimann, 041 838 11 93, v.huerlimann@pfarrei-rothenthurm.ch

**Pfarrbeauftragte** Natascha Holoschnjaj, 079 774 51 63, pfarramt.steinerberg@bluewin.ch

**Pfarrbüro** Sattelstrasse 5, 6416 Steinerberg, 041 832 13 63

**Anlaufstelle** Rita Schuler, 041 832 11 10, rifra@bluewin.ch

**Sigrist** Felix Reichlin, 041 832 15 70

## Samstag, 05. Juli 2025

19.30 Eucharistiefeier  
Papstopfer

## Sonntag, 06. Juli 2025

14. Sonntag im Jahreskreis  
11.00 Eucharistiefeier Ob Häg

## Samstag, 12. Juli 2025

19.30 Eucharistiefeier  
Papstopfer

## Sonntag, 13. Juli 2025

15. Sonntag im Jahreskreis  
11.00 Eucharistiefeier Ob Häg

## Samstag, 19. Juli 2025

19.30 Eucharistiefeier  
Papstopfer

## Sonntag, 20. Juli 2025

16. Sonntag im Jahreskreis  
11.00 Eucharistiefeier Ob Häg

## Samstag, 26. Juli 2025

Patrozinium  
10.30 Eucharistiefeier  
Opfer für die Pfarrkirche

## Sonntag, 27. Juli 2025

17. Sonntag im Jahreskreis  
11.00 Eucharistiefeier Ob Häg

## Mittagstisch

### Donnerstag, 24. Juli 2025

11.45 Uhr Mittagstisch im Rest. Alpwirtschaft Gehren Anmeldung: Helen Zimmermann, Tel. 041 832 23 59

## Bitte beachten

Vom 6. Juli bis Ende Sommerferien feiern wir am Sonntag keine Gottesdienste in der Pfarrkirche. Die Eucharistiefeier ist jeweils am Samstag um 19.30 Uhr.

## Der Raten Anlass

Für unsere 6. Klässler wird jedes Jahr im Raten ein Startanlass auf den Firmweg durchgeführt. Am Freitag, 13. Juni sind bei wunderschönem Wetter, knapp die Hälfte der eingeladenen Jugendlichen mit ihren Eltern eingetroffen. Bei den vielen Posten mit den manchmal nicht ganz einfachen

Aufgaben machten alle sehr motiviert mit. Um 21.00 Uhr trafen wir auf unserem Weg zur glühenden Feuerstelle, die unser Sigrist Felix bereit gemacht hatte. Mit einem herrlichen Blick auf Rothenthurm im Tal konnten wir feine Würste vom Grill und andere Leckereien geniessen. Nach 21.30 Uhr ging es weiter in die Nacht durch den Wald. Sehr müde, aber voller Eindrücke und erbaulichen Gesprächen, haben wir uns am Parkplatz, wo wir gestartet sind, um 23.00 Uhr verabschiedet. Wir wünschen unseren Jugendlichen alles Gute in der bevorstehenden Zeit auf ihrem Weg zur Firmung.

Natascha Holosnjaj



Bild: Irene Reichlin

## Sonnenuntergangswanderung

Am 14. Juni trafen sich die Jugendlichen der 2. Oberstufe Steinerberg beim Bahnhof und reisten gemeinsam mit dem Zug nach Sattel. Dort wurden sie herzlich von ihren Gspändli aus Sattel empfangen. Gemeinsam machten wir uns auf den Weg Richtung Halsegg. Der Aufstieg war zwar anspruchsvoll, wurde jedoch mit einer wohlverdienten Glace versüsst. Nach dieser Stärkung wanderten wir weiter zur Langmatt, wo wir gemeinsam grillierten und uns anschliessend zum Gebet versammelten. Mit vollen Mägen und neuer Energie nahmen wir den letzten Abschnitt unserer Wanderung in Angriff. Beim Zwischenhalt auf dem Wildspitz gab es die Gelegenheit, kurz etwas einzukaufen. Pünktlich und voller Vorfreude erreichten wir den Gnipen, und hatten sogar rund zehn Minuten Zeit, um in Ruhe tolle Fotos zu machen. Dann konnten wir den Sonnenuntergang in vollen Zügen geniessen. Die Sonne tauchte die Landschaft in warmes Licht und verabschiedete sich fast wie bestellt, nur eine Minute nach dem letzten Schnappschuss.



Der Abstieg führte uns oberhalb der Alten Hütte vorbei. Einen kurzen Teil des Weges legten die Jugendlichen im Dunkeln alleine zurück, eine Mutprobe, die viel Vertrauen in sich selbst und in Gott erforderte. In der Obhäg-Kapelle feierten wir kurz nach Mitternacht eine stimmungsvolle Lichterfeier und machten uns mit den Autos auf den Heimweg. Diese besondere Sonnenuntergangswanderung war für alle ein wunderschönes Erlebnis, die uns noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Sabrina Reichlin

Bild: Silvia Pfyl

## Ministrantengottesdienst

Am Sonntag, 15. Juni feierten wir in unserer Pfarrkirche den Ministrantengottesdienst. «Zuhören und auf das Wort Gottes hören», war unser Thema in dieser Messe. Wie jedes Jahr, durften wir neue Minis aufnehmen und leider auch einige verabschieden. So sind der Schar zwei neue Minis beigetreten: Nuria und Janis Auf der Maur. Verabschieden mussten wir Emma Windlin und Larissa Inderbitzin nach 2 Jahren Dienst und Dario Baumann nach 7 Jahren Dienst am Altar. Wir wünschen ihnen alles Gute. Den Neuen viel Freude beim Mitmachen und denen, die sich verabschiedet haben, dass sie gerne an viele schöne, gemeinsame Anlässe zurückdenken.

N. Holosnjaj

